

RAPPORT ANNUEL DU CHALET DU LIEN MONTAGNARD GENEVOIS

Rapport de l'exercice 2016-2017

Chères Amies, Chers Amis,

L'année dernière, je concluais mon rapport en évoquant un rendez-vous majeur de l'année 2017 : la fête d'un double anniversaire, celui des 80 ans du chalet et celui des 110 ans du Lien Montagnard Genevois. Eh bien, je peux vous certifier que ce rendez-vous n'a pas été manqué. Fête il y eut et belle elle fut ! Pleine d'émotions, de joies, de dignité. Pleines de victuailles aussi, il suffit de penser au cochon de lait entier, qui a subit les assauts d'une quarantaine d'affamés, sans pour autant capituler. Oui, ce fut une belle journée. De celles qu'on n'oublie pas, qui marche d'une pierre blanche le chemin de la vie. Un jour sur 365 de la vie du Câclon, le 18 juin 2017. Le jour aussi, où, grâce au travail de Jean-Daniel Dubois, nous avons pu inaugurer le nouveau bloc cuisine, nouvelle fierté du Câclon.

Et puisque nous parlons de travaux, sachez qu'outre les traditionnels week-ends d'octobre et de mai, cet exercice a connu plusieurs journées supplémentaires dévolues justement à l'installation de la nouvelle cuisine. Et si Jean-Daniel Dubois en a été le maître d'œuvre, l'architecte et l'artisan, il a pu compter sur l'aide de son épouse, Dao, mais également sur celle des mousquetaires Serge Baehler, Alain Cudet, Michel Roche, Patrick Paglia, et consort. D'ailleurs, je vous rappelle que samedi et dimanche, il y a un week-end de travail, et je vous encourage à vous inscrire, car, entre deux corvées – mais sont-ce vraiment des corvées ? - il y aura de l'ambiance, de la bonne humeur et de belles discussions.

Pour ce qu'il en est de l'occupation du chalet, on se réjouit de constater que la jeune génération commence à organiser des week-ends, monte pour un peu de tranquillité, pour skier... Le germe est là et c'est l'essentiel. Même si l'on souhaite, pour une fois, que le virus se développe à la vitesse grand V.

Et enfin, je remercie avec une chaleureuse reconnaissance toutes celles et tous ceux qui participent aux journées de travail, et à la vie du Câclon, que ce soit par leur présence ou par leurs conseils et suggestions. Chers Amies, Chers Amis, merci.»

Genève, le 5 Octobre 2017, Alfio di Guardo